

**Information für den Bauausschuß**  
**30.05.07**  
**(nichtöffentlich)**

**Errichtung von Photovoltaikanlagen auf Dachflächen öffentlicher Gebäude durch die Stadtwerke in Kooperation mit der Stadt Rheine**

In der Sitzung des Bau- und Betriebsausschusses vom 07. Juli 2000 wurde die „Nutzung von Dachflächen öffentlicher Gebäude für die Installation von Photovoltaik-Anlagen durch private Investoren“ beschlossen. Der Beschluss erfolgte auf Antrag des Solarenergie-Fördervereins e.V..

Eine Bereitstellung von öffentlichen Dachflächen zur Errichtung von Photovoltaikanlagen durch private Investoren erfolgt nur dann, sofern diese Flächen nicht zu diesem Zweck durch die Stadt selbst, durch Schulen oder den Stadtwerken genutzt werden.

Von Seiten der Stadtwerke gibt es Überlegungen an einer Kooperation mit der Stadt Rheine, Photovoltaikanlagen auf Dächern öffentlicher Gebäude zu installieren. Mit dieser Kooperation wahren - entgegen der unentgeltlichen Bereitstellung der Dachflächen für private Investoren - Einnahmeerzielungen für die Stadt Rheine verbunden.

Der vorhandene Beschluss vom 07. Juli 2000 über die Bereitstellung von öffentlichen Dachflächen zur Errichtung von Photovoltaikanlagen soll daher zunächst für eine unbefristete Zeit ausgesetzt werden.

Rheine, den 21.05.2007

Aufgestellt



Bußmann  
Zentrale Gebäudewirtschaft

Gesehen



Grimberg  
Zentrale Gebäudewirtschaft

Gesehen



Schröer  
Fachbereichsleiter